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松 本 英 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口における里山資本主義・地域循環型経済について 

  (1) 「市産市消」の取り組みについて 

  (2) 「市産市消」に貢献する職員採用について 

２ 川口のさらなる飛躍、３大プロジェクトについて 

  (1) 新市立高等学校について 

    ア 新市立高等学校のビジョンについて 

    イ 教育活動などの取り組みについて 

    ウ 事業費について 

    エ 施設の特徴について 

    オ 新校の校名、校歌、制服について 

  (2) （仮称）川口市火葬施設及び（仮称）赤山歴史自然公園

   について 

    ア 安行桜の活用について 

    イ 鋳物製品の展示・紹介について 

    ウ 今年度の整備工事スケジュールについて 

  (3) 市庁舎の建替えについて 

３ 六間通り線の街路整備事業と産業振興策としての電線の地中

 化について 

  (1) 元郷駅六間通り線（２工区）の街路整備事業の進捗状況

と歩道整備計画について 

  (2) 駅前六間通り線周辺の未整備箇所の改善について 

  (3) 電線の地中化について 

    ア 市内の公道における電線類の地中化率について 

    イ 電線類の地中化の今後の方向性について 

４ 少子化対策・人口減少対策について 

５ 総合評価方式による入札について 

  (1) 県内市町村の導入状況について 

  (2) これまでの状況とその評価について 

  (3) 今後の取り組みについて 
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松 本 英 彦 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 公民館の無休化について 

  (1) 公民館の年中無休化について 

  (2) 地域関係の希薄化の懸念について 

７ 湘南新宿ライン川口駅停車と川口駅舎建替えについて 

  (1) 湘南新宿ライン川口駅停車の取り組みの現状について 

  (2) 川口駅舎建替え及び駅周辺エリアの再生について 

８ 救急車利用有料化について 

９ 家庭ごみの有料化について 

10 囲碁文化の振興について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 子育て支援について 

  (1) 子ども医療費無料化について 

  (2) 子ども・子育て支援新制度本格施行について 

２ 軽減税率について 

３ 教育問題について 

  (1) エアコン設置について 

  (2) 運動会のテント設営について 

  (3) いじめ対策について 

    ア いじめ防止対策推進法について 

    イ インターネット対策について 

    ウ いじめゼロ中学生サミットについて 

    エ いじめ防止手引書の作成について 

  (4) 教室に入れない児童生徒への学習支援について 

  (5) 算数・数学寺子屋の拡充について 

４ 福祉問題について 

   高齢者の居場所づくりについて 

５ 川口の日に企業とのコラボについて 

６ 健康増進について 

  (1) 特定健康診査について 

  (2) 運動について 

  (3) 地域からの健康増進について 

  (4) 健康マイレージについて 

７ 投票率アップ策について 

   小中学生への模擬投票について 

８ 安心・安全について 

  (1) 防犯カメラの設置補助について 

  (2) ＡＥＤの貸し出しと設置場所について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一括質問」）

 ９ 地域問題について 

   都市計画道路元郷弥平線の整備について 
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近 藤 智 明 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市の将来像について 

  (1) 新川口市長としての将来像について 

  (2) 中核市について 

    ア 中核市移行のスケジュールについて 

    イ 中核市に移行した場合の事務の移譲、職員の増員に

      ついて 

    ウ 川口保健所について 

    エ 中核市になる場合の歳入・歳出について 

    オ 政令指定都市について 

  (3) ふるさと納税について 

２ 子どもたちにより良い教育環境の提供について 

  (1) 小学校・中学校エアコンの設置について 

    ア 一括設置について 

    イ 設置費用について 

    ウ 予算について 

  (2) 子どもたちの大事な夏休みについて 

  (3) 防災ヘルメットについて 

  (4) 平成２５年度埼玉県学習状況調査の結果について 

  (5) 不登校児童生徒について 

    ア 不登校児童生徒の対応について 

    イ わくわくチャレンジスクールについて 

３ 市街化調整区域の見直しについて 

  (1) 市街化調整区域とは 

  (2) 市街化調整区域の見直しについて 

  (3) 市街化調整区域特別養護老人ホームについて 

４ 川口市の福祉・医療について 

  (1) 保健センターについて 

    ア 保健ステーションについて 

    イ 保健師の増員について 

  (2) 第５期川口市高齢者福祉計画・介護保険事業計画について
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近 藤 智 明 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 川口市立医療センターについて 

    ア 土日、夜間のインフルエンザ検査について 

    イ １５歳未満の面会について 

    ウ デイルームでの飲食について 

５ （仮称）ペット霊園の設置許可等に関する条例制定について

  (1) 川口市におけるペット霊園・ペット炉・移動火葬車の実

態について 

  (2) 市内のペット動物等の火葬現状について 

  (3) （仮称）川口市火葬施設内のペット炉について 

  (4) （仮称）ペット霊園の設置許可等に関する条例制定につ

いて 

６ 地域の声を 

  (1) 商店街活性化について 

    ア 現状について 

    イ 補助対象者及び事業緩和について 

  (2) （仮称）グリーンセンター光のファンタジーについて 

  (3) ゴリラ公園について 

    ア 砂ぼこり対策について 

    イ 遊具について 

    ウ エリア分けについて 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ くらしと営業を安心して続けることができる市政運営を 

  (1) 産業が息づくまちをめざして 

    ア 企業倒産について 

    イ 高齢や後継者不足による廃業をつくらないために 

    ウ 貸工場賃借料相当額補助金制度等の拡充について 

  (2) 市民にも地方自治体にも負担となる消費税増税の中止を

   国に求めること 

  (3) 増税から市民を守る行政運営を 

    ア 使用料・利用料のありかたについて 

    イ 学校給食費の値上げについて 

    ウ 就学援助制度の改善を 

  (4) 市民に寄り添う窓口対応を 

    ア 市税相談について 

    イ 水道料金の相談はくらしと営業を最優先に 

２ 思春期の青年の一人ひとりが「自分らしく」生きていける社

 会の実現を 

  (1) 子どもの人格形成が大切にされる環境づくりを 

    ア 適応指導教室について 

    イ 学校巡回教育相談について 

    ウ 子どもの居場所づくりについて 

  (2) 非行が克服できる教育力の向上を 

    ア 公立中学校でのきめ細かな対応を 

    イ 長期欠席の児童について 

    ウ 中学校卒業にあたっての対応について 

  (3) 一人ひとりを大切にする新市立高等学校定時制を 

    ア 定時制総合学科の検討状況について 

    イ 定時制課程における三修制と四修制について 

    ウ 職員体制について 

    エ 新校への移行期の教育活動について 

    オ 防犯対策について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）

 ３ すべての原発廃炉の実現で未来に責任を 

  (1) 原発再稼動を断念するよう国に求めること 

  (2) 放射性物質事故災害対策計画について 

    ア 市民が安全に避難できるのか 

    イ 核燃料物質輸送に関わって 

  (3) 福島原発事故に伴い実施した川口市の除染作業について

  (4) 市民への周知について 

４ 市民が身近に投票できる投票所の設置を 

  (1) 投票所の設置状況について 

    ア 投票区の有権者数について 

    イ 投票区の面積と投票所までの距離について 

  (2) 公共施設等の活用について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 第５次総合計画策定について 

  (1) ２か年全体の予算額は 

  (2) 第４次総合計画の改訂で事足りるのでは 

  (3) 合併基本計画の扱いについて 

    ア 新計画にどのように反映されるのか 

    イ 新計画策定時における合併基本計画の位置づけは 

２ 行政改革について（ＰＡＲＴ４） 

  (1) 行革推進に向けた奥ノ木市長の決意と考え方について 

  (2) 市民や専門家の意見を採り入れた進行管理を 

  (3) 外部監査制度の導入を 

３ 地域包括ケアシステムの構築について 

  (1) 市町村における地域包括ケアシステム構築のプロセスに

ついて 

    ア 医療、介護、福祉行政の縦割り制度の弊害の克服 

    イ 良質な医療の提供 

    ウ 効果的な介護予防 

  (2) 地域支援事業となる要支援者に対する訪問・通所サービ

スへの対応について 

４ 学校給食におけるアレルギー対策について 

  (1) 除去食の提供について 

  (2) 代替食の提供について 

  (3) 給食日誌と給食用食品一覧表のわかりやすい活用について

  (4) エピペンの対応について 

  (5) 偏見をなくすための対応について 

５ 「中学生が小学生を見守りながら一緒に登校」の報道にみる

明日の教育について 

６ ひきこもり支援について 

  (1) 実態の把握について 

  (2) 現在の対応について 

  (3) ボランティア団体等への支援拡充について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」）

 ７ 自殺予防対策について 

  (1) 実態の把握について 

  (2) 現在の取り組みについて 

  (3) 自殺防止条例の制定について 

  (4) メンタルチェックシステム「こころの体温計」導入を 

８ （仮称）川口市火葬施設整備事業について 

  (1) ３か年工事の内容について 

  (2) 施設の運営について 

９ 赤山城跡保存整備事業について 

  (1) 現在の進捗状況について 

  (2) （仮称）赤山歴史自然公園と連動した事業の推進を 
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光 田 直 之 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 本市の近未来像について 

  (1) 中核市移行について 

    ア 職員養成の取り組みを含め、中核市移行への市長の

     想いについて 

    イ 移行に向けた県との協議等、調整スケジュールにつ

     いて 

  (2) 三大プロジェクトの進捗等について 

    ア 新庁舎建設について 

    イ （仮称）赤山歴史自然公園及び（仮称）川口市火葬

     施設について 

     (ｱ) 公園整備区域及び火葬施設区域における基盤整備

      の状況について 

     (ｲ) 公園区域内の用地取得状況と埋蔵文化財の発掘調

      査状況について 

     (ｳ) 公園全体の供用開始時期について 

    ウ 新市立高等学校について 

     (ｱ) 今後の生徒募集減に対する対応状況について 

     (ｲ) 第二校地の整備における夜間照明の設置について

  (3) 郊外地域に対する基盤整備について 

２ 「振り込め詐欺等ゼロの日」の制定について 

３ 国民健康保険事業特別会計について 

  (1) 国保人間ドック検診について 

  (2) 生活習慣病における疾患別医療費について 

  (3) 国保税の収納率について 

４ 教育について 

  (1) 小中学生におけるスマートフォン等の使用について 

  (2) 小中学校等に対するエアコンの設置について 

５ 医療センターについて 

  (1) 総合診療科の設置について 

  (2) ７Ａ病棟の再開について 

  (3) 精神科外来診療の再開について 
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光 田 直 之 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 地域の問題について 

  (1) 新郷東小学校の通学路について 

  (2) 新郷スポーツセンター及び新郷南公民館の耐震診断結果

   について 

  (3) 新郷東部第２土地区画整理事業について 

  (4) 新郷地区の公共下水道事業について 

  (5) 新郷地区の浸水対策について 
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板 橋 智 之 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 第５次川口市総合計画の策定について 

  (1) 基本構想の策定と議会の議決について 

  (2) 総合計画のあり方について 

  (3) 人や企業から選ばれる自治体について 

２ シティプロモーションへ向けた取り組みについて 

３ 日暮里・舎人ライナーに結節する新交通について 

４ 新郷東部第２土地区画整理事業について 

  (1) 事業予算の増額について 

  (2) 事務所職員の増員と適正配置について 

５ 特別支援学校の新設について 

６ 無届の無料低額宿泊施設について 

  (1) 施設運営上の指導について 

  (2) 施設入所者への自立支援について 

  (3) 建築指導について 

７ 川のまるごと再生プロジェクトについて 

  (1) 地域住民の意見の反映について 

  (2) 完成までの事業計画について 

  (3) 完成後の利活用について 

８ 社会教育施設について 

  (1) 新郷スポーツセンター及び新郷南公民館の今後について

  (2) 各種スポーツ大会における日曜日の利用時間について 

７ 



矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 憲法を守り生かすために 

  (1) 今こそ「川口市平和都市宣言」の主旨に則ること 

    ア 集団的自衛権の行使容認に反対すること 

    イ 平和首長会議の活動計画の実施について 

    ウ 平和展を広範な市民と共に 

     (ｱ) 市民が企画運営に参加を 

     (ｲ) 川口市平和都市宣言をプリントしたクリアファイ

      ルの配布を 

  (2) 生存権及び生命の権利を守ることについて 

    ア 医療・介護保険の改悪には反対の声を上げること 

    イ １８歳までの子ども全ての医療費を無料に拡充する

     こと 

    ウ 高すぎる国保税を引き下げ、生活を脅かすような差

     押えは行わないこと 

     (ｱ) 国に国庫負担割合の増額を求めること 

     (ｲ) 国保税額を引き下げるため、市として財政措置を

      行うこと 

     (ｳ) 滞納者の状況を把握し、生活を脅かす差押えは行

      わないこと 

２ 住民自治を守り、地域を支える仕組みづくりを 

  (1) 支所機能の強化を 

  (2) 社会教育の場でありコミュニティを支える公民館に常勤

   職員の配置を 

３ 共通番号制度を導入することについて 

  (1) これまでのＩＣカードとの整合性は 

  (2) 住民コードと共通番号制度はどう違うのか 

  (3) 今以上の個人情報の保護はどのような対策を取るのか 

  (4) 市独自のサービスはどのように考えているのか 

  (5) 市としての総予算と費用対効果は 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 ４ 地域経済を活性化し、地域密着型の防災対策を 

  (1) 地域に密着した防災型公共事業に見直しを 

    ア 地域住民の合意形成を重視し、既存の社会資本の維

     持補修を重点とした財源等にシフトすること 

    イ 経済の活性化の視点に立って適切な公共事業の発注を

     (ｱ) 公共事業の適正価格の見直しを進めること 

     (ｲ) 公共工事の労務単価の引き上げの先頭に立ち、建

      設労働者の実態把握を行うこと 

     (ｳ) 大型公共事業は分離・分割発注を原則とし、地域

企業に仕事を発注すること 

  (2) 災害対策やインフラ整備には職員体制の充実と技術力の

   強化を 

    ア 職員の削減計画を見直し、拡充を行うこと 

    イ 特に防災・消防・建設・上下水道などの人員拡充を

     行うとともに、職員の技術力強化のための施策を講じ

     ること 

  (3) 地域経済を支える中小企業施策の充実を 

    ア 悉皆調査による中小企業の実態の把握を 

    イ 中小企業振興条例に基づく計画について、検証委員

     会の設置を 

    ウ 地域のお宝発掘と小さな博物館構想を 

    エ 小規模事業者登録制度の拡充について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 新市庁舎建設地について 

  (1) 新市庁舎建設地の安全性について 

  (2) 鳩ヶ谷庁舎の取り扱いについて 

  (3) 新市庁舎建設に伴う街づくりについて 

２ （仮称）赤山歴史自然公園とその周辺整備について 

  (1) 現在の進捗状況と今後の建設計画について 

  (2) 公園を活用した緑化産業の活性化について 

  (3) 新井宿駅から外環まで、県道越谷川口線の早期整備につ

いて 

３ 市立高等学校３校の再編・新校建設について 

  (1) 新校が目指す学校像に向けた、具体的な取り組みについて 

  (2) 新校建設費圧縮に向けた方策と見通しについて 

４ 今後の財政問題について 

  (1) 川口市一般廃棄物処理施設整備基本計画とその費用につ

   いて 

  (2) 財政的に三大プロジェクトへの影響はないか 

５ 地域の緊急問題について 

  (1) 未着工の都市計画道路と市幹線道路の現状と安全対策に

   ついて 

    ア 都市計画道路芝神根線について 

    イ 市道幹線４０号について 

  (2) 第二産業道路から分岐する危険な道路の対策について 

    ア 見沼代用水路沿いから北方向（上流）への道路 

    イ 鹿島診療所付近への道路 

９ 



若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 町会・自治会加入促進策について 

  (1) 町会・自治会の位置づけについて 

    ア 行政が求める町会・自治会について 

    イ 転入者への対応について 

  (2) 町会・自治会加入率が下がっている要因について 

  (3) 町会・自治会加入促進のための施策について 

  (4) 市ホームページの有効活用について 

  (5) （仮称）川口市町会・自治会加入促進条例制定について

２ 働く世代の女性支援のためのがん検診推進事業について 

  (1) 事業の内容について 

  (2) 平成２１年度から２５年度における子宮頸がん検診及び

   乳がん検診におけるクーポン券利用状況について 

  (3) 未受診者の理由等の分析と今後の取り組みについて 

３ 総合的な危機管理のガイドラインの必要性について 

４ 小中学校使用教科用図書の採択について 

  (1) 川口市立小・中学校使用教科用図書の採択に関する規則

の改正点について 

  (2) 平成２７年度使用予定の小学校教科用図書採択のタイム

スケジュールについて 

  (3) 平成３０年度開校予定の新市立高校の特徴でもある理数

科設置に関わり 

    ア 平成１３年度から現在までの算数・理科の使用教科書

について 

    イ 算数・理科に関わり、平成２２年度から、県の学力

テストの県平均との比較結果について 

  (4) 教科書バリアフリー法の観点から、色覚バリアフリーに

対し教科書採択においてどのように考えているのか 

５ 教育支援員及び学校ボランティアの活用について 

  (1) 教育支援員について 

    ア 小１問題対応非常勤講師 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」）

     イ 小学校専任アシスタント 

    ウ アシスタント・ティーチャー 

    エ すこやか・サポート相談員 

    オ 特別支援教育支援員 

  (2) ボランティア学習支援について 

６ いじめ問題について 

  (1) 本市における過去５年のいじめ件数について 

  (2) いじめゼロ中学生サミットの成果と課題について 

  (3) いじめ防止対策推進法について 

    ア 川口市いじめの防止等のための基本的な方針の策定

状況について 

    イ 学校が策定するいじめの防止等のための基本的な方針

の策定状況とその内容について 

  (4) いじめ相談テレフォンについて 

７ 土地区画整理事業について 

  (1) 土地区画整理事業に対する市長の思いについて 

  (2) 現在の進捗状況について 

  (3) 計画から大幅に遅延している理由について 

  (4) 現在、施行している事業の遅れによる防災減災に与える

影響について 

  (5) 未利用施設など事業地区外の公有財産の活用について 

  (6) 芝東第４土地区画整理事業の促進策について 

    ア 旧芝東小学校施設の今後について 

    イ 西部土地区画整理事務所の移転について 

    ウ さらなる促進策について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 教育について 

  (1) 生活困窮者の学習支援について 

    ア 学習教室に通う生徒数について 

    イ 来年度以降の学習支援の取り組みについて 

    ウ 生活困窮者世帯の生徒の学習支援について 

    エ 応援冊子の作成について 

  (2) 家庭学習の定着について 

    ア 一人勉強ノートの取り組みについて 

    イ ノーメディアデーについて 

    ウ 学校・家庭・地域との連携について 

２ 性同一性障害について 

  (1) 市民への周知・普及啓発について 

    ア 相談窓口の周知について 

    イ こころの健康講座の実施について 

  (2) 学校での取り組みについて 

３ 男女共同参画社会実現のための環境作りについて 

  (1) 配偶者暴力相談支援センター設置について 

  (2) 女性に対する暴力撤廃デーについて 

  (3) 男性専用相談窓口を 

４ 子育て支援について 

  (1) 予防接種システム事業について 

  (2) 新庁舎内に保育ルームを 

  (3) ベビーカーマークの周知について 

５ 健康について 

  (1) 女性特有のがん検診推進事業について 

    ア コール・リコールの実施方法について 

    イ コール・リコールの受診率向上の工夫について 

    ウ クーポン新規対象者への受診勧奨について 

    エ 日曜・祝日・夜間受診体制について 

    オ ピンクリボン運動の啓発について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」）

   (2) 高齢者肺炎球菌ワクチンについて 

    ア 対象者・接種方法について 

    イ 対象者に個別通知を 

    ウ 任意助成について 

  (3) 女性の健康支援について 

    ア 女性の健康応援フェスティバルの開催について 

    イ 女性の健康支援センター設置について 

６ 障がい者支援について 

  (1) 障がい者の職場実習について 

  (2) 新庁舎内に福祉コンビニを 

  (3) 聴覚障がい者の支援について 

７ 自動販売機設置に公募制導入について 

８ 安心安全なまちづくりについて 

  (1) 空き家対策推進について 

    ア 条例施行後の取り組みと課題について 

    イ ポケットパーク整備事業について 

  (2) 雨水有効利用について 

    ア 公共施設への対策について 

    イ 事業所などへの対応について 

    ウ 家庭における雨水貯留施設の設置助成について 

  (3) 私道内老朽給水管布設替事業について 

９ 地域問題について 

  (1) 安行吉蔵町会内にバス路線の導入を 

  (2) 安行北谷町会内の遊歩道について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 女性登用義務化と子育て支援について 

  (1) 本市職員の採用状況の男女比率の近年の動向について 

  (2) 本市職員の指導的地位における女性登用率について 

  (3) 本市職員の指導的地位の女性登用率をどのようにして

２０２０年までに３０パーセントを目指すのかの目標と行

動計画の策定について 

  (4) 民間企業における女性登用の把握状況と民間企業が女性

登用を積極的に行うための支援策について 

  (5) 放課後児童クラブ拡充に向けた取り組み状況と今後の実

行計画の検討について 

  (6) 家庭学習の習慣に対する市の見解について 

２ 農業支援の在り方について 

  (1) 意向調査の方法とその結果について 

  (2) 本市の耕作放棄地の面積の推移と現状について 

  (3) 農地バンク制度実施に向けた活動状況について 

  (4) 本市の特定貸付農地制度などへの取り組み状況について

  (5) 低未利用地都市計画検討調査を踏まえての今後の考え方

について 

  (6) 農業者と近隣住民との共生について 

３ 町会加入者の高齢化に対応する取り組みについて 

  (1) 第２期川口市地域福祉計画「きらり川口地域ふれあいプ

ラン」に鑑みた町会高齢化への対応に関する具体策について

  (2) 町会退会者数と退会理由の把握状況について 

  (3) 町会費の減免や役員等の免除に関する市の見解について

４ 市内中小企業者に配慮した契約の在り方について 

  (1) 小中学校へのエアコン設置のリース契約について 

  (2) 工事の発注標準と中小企業者に落札機会を増やす方策に

   ついて 

  (3) 発注標準にインセンティブを導入することについて 

(4) 「その他の工事」の発注標準と入札参加資格について 

  (5) 市内業者への工事発注について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 危険交差点等学校通学路への対応について 

６ 市内産物のブランド化について 

  (1) ブランド化に向けた取り組みについて 

  (2) 川口ブランドの周知への取り組みについて 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 日本国憲法の理念を踏まえた川口市の発展を 

  (1) 地方分権改革の考え方について 

  (2) 地方自治法の立場から住民の福祉増進のための財政運営を

    ア 市民の願いを十分に反映させた予算編成を 

    イ 地方交付税の拡充を求めること 

  (3) 財政面から見た中核市移行について 

  (4) 中核市移行と道州制について 

２ 市民の命と生活を守る防災・減災のまちづくりを 

(1) 首都直下地震への対策について 

    ア 震災予防の理念について 

    イ 「緊急対策区域」としての対応について 

     (ｱ) 市内の木造住宅の耐震化について 

     (ｲ) 老朽危険家屋に対する解体・撤去の助成について

     (ｳ) 空き地の適正管理について 

     (ｴ) 災害危険度判定の危険度数の高い地域への対策に

ついて 

    ウ 市内公共施設の耐震化の現状と計画について 

     (ｱ) 避難所、福祉避難所について 

     (ｲ) 公民館について 

     (ｳ) 消防庁舎、消防団車庫について 

     (ｴ) 橋梁について 

  (2) 県と協力して進める河川と下水道の一体的整備について

    ア 川口市での事業と効果について 

    イ 予算の配分について 

３ 鳩ヶ谷地域の課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 区画整理事業の進捗状況について 

    イ 密集地対策の共同化事業について 

  (2) 旧鳩ヶ谷市民プール跡地の活用について 

  (3) 川口市鳩ヶ谷集会所の施設改善を 

    ア 鳩ヶ谷地域以外の市民の利用状況について 

    イ 机など備品の改善について 

  (4) 水害解決のために江川の改修を 
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稲 垣 喜代久 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 産業振興について 

  (1) 創業支援に係る本市の取り組みについて 

    ア 創業支援事業計画の申請状況について 

    イ 創業支援事業計画の内容について 

    ウ インキュベートオフィス入居者への支援について 

  (2) ものづくり産業への支援について 

    ア ものづくりデータベースのＰＲについて 

    イ 海外への販路拡大の支援について 

２ 救急医療体制の充実と強化について 

  (1) 救急車へのタブレット端末導入による有効性について 

  (2) 市の救急医療体制について 

    ア 日曜、祝日の救急医療の現状について 

    イ 夜間における救急医療の現状について 

  (3) Ｗｅｂ１１９について 

    ア 利用状況について 

    イ 手話通訳者との連携について 

３ ソーシャルメディアの強化について 

４ 支所の窓口業務の充実について 

  (1) 支所の取り扱い業務について 

  (2) 窓口業務の充実に向けた取り組みについて 

  (3) 支所を会場とした相談業務について 

５ 地域の問題について 

  (1) 青木公民館について 

    ア 平成１２年度実施の耐震補強工事について 

    イ エレベーター設置について 

    ウ 公民館の建替えについて 

  (2) 青木町平和公園について 

    ア 噴水広場について 

    イ 蒸気機関車の活用について 
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舩 津 由 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 地域コミュニティづくりへの支援について 

２ 市税について 

  (1) 市税の収納率等について 

  (2) 収納率が地方交付税に与える影響について 

  (3) 生活再建を目指す滞納整理について 

３ 防犯対策について 

  (1) 本市の犯罪状況と対策について 

  (2) 防犯マップの作成について 

４ 資源エネルギー問題について 

５ 街の環境美化について 

  (1) 川口ジャンクション及び付近のゴミ問題について 

  (2) 浄化槽の維持管理について 

６ ２０２０年東京オリンピック開催に伴う本市のＰＲについて

７ 新庁舎建設について 

  (1) 新庁舎建設後の鳩ヶ谷庁舎の活用について 

  (2) 建設工事費高騰への対応について 

８ 市役所のＷｉｎｄｏｗｓ ＸＰ搭載パソコンの保有状況と今

後について 
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